



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

“Tingkatkan Pelayanan Kepolisian”, Melalui Giat “Jumat Curhat” Kapolsek Galis Dengarkan Curhatan Masyarakat

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.FRN.CO.ID

Sep 1, 2023 - 14:42



PAMEKASAN - Kapolsek Galis melaksanakan agenda rutin giat Jum'at Curhat di wilayah hukum Polsek Galis untuk lebih dekat dengan masyarakat khususnya di wilayah hukum Kec.Galis, Jum'at (01/09/2023) Pagi.

Kapolsek Galis Polres Pamekasan Jajaran Polda Jatim AKP Nining Dyah

Poespito Sari Soetikno secara langsung mendengarkan keluhan masyarakat. Dimana kegiatan Jumat Curhat adalah upaya untuk mendengarkan keluhan, saran dan masukan warga, merupakan bagian inovasi strategis yang telah dilakukan oleh Polsek Galis untuk secara langsung berinteraksi dengan masyarakat.

Melalui program Jumat Curhat ini merupakan sarana yang diberikan kepada masyarakat yang ingin menyampaikan berbagai masalah berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat, sehingga permasalahan yang terjadi dapat diselesaikan bersama dengan mudah.

Jumat curhat ini untuk menampung keluhan masyarakat khususnya warga Kecamatan Galis terhadap kepolisian. Bebas mau menyampaikan apapun berkaitan dengan layanan kepolisian maupun gangguan kamtibmas yang terjadi di masyarakat,” tutur Kapolsek Galis.

Ditempat terpisah Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan melalui kegiatan jumat curhat, Pimpinan bisa betul-betul mengetahui kondisi masyarakat di lapangan. Kemudian, hal itu bakal menjadi acuan untuk meningkatkan pelayanan kepolisian.

“Kegiatan ini terus akan tetap dilaksanakan. Selain mendengarkan aspirasi, Jumat Curhat bisa sekaligus menjembatani pihak kepolisian dalam mengedukasi masyarakat,” ujar Kasihumas Polres Pamekasan.

Di samping itu, menurutnya Jumat Curhat juga sebagai mewujudkan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Pamekasan, agar tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

“Semoga dengan adanya kegiatan Jumat Curhat ini dapat menjalin silaturahmi Polri dengan masyarakat,” imbuhnya.